



## La Confederación Hidrográfica del Ebro organiza una jornada técnica sobre hidrología para dar a conocer nuevas tecnologías en la medición de caudales

- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha organizado una jornada para expertos en hidrología destinada a dar a conocer nuevas tecnologías en la realización de aforos en río para la medición de caudales y que lleva por título "Presentación de innovaciones en hidrometría"
- A esta jornada asistirán técnicos de Comunidades Autónomas y de otras Confederaciones que podrán comprobar la aplicación de distintas técnicas en la medición directa de caudales
- Tras varias ponencias teóricas, al final de la mañana se realizará una prueba de campo de la denominada tecnología Doppler que permite mediciones del calado y de la velocidad del agua en los cauces con la ayuda de un pequeño catamarán, reduciendo el tiempo de trabajo en las mediciones respecto a metodologías anteriores

**DIA:** Martes, 2 de junio

**HORA:** 13.00 horas (pruebas de herramientas Doppler para la realización de aforos en río con la presencia del jefe del Área de Hidrología y Cauces de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Cesar Ferrer)

**LUGAR:** Las pruebas se realizarán en el Puente de Santiago (margen derecha) en Zaragoza